

LOCAL | Educación

El IES Álvarez Cubero gana el III Torneo de Debate Educativo

Impulsado por la Junta de Andalucía, la fase final se ha celebrado en la vecina localidad de Alcalá la Real

Redacción

Jueves 28 de abril de 2022 - 18:33



El IES Álvarez Cubero de Priego de Córdoba se ha proclamado vencedor del III Torneo de Debate Educativo, impulsado por la Junta de Andalucía, que se ha venido celebrando durante miércoles y jueves en la vecina localidad de Alcalá la Real.

El equipo del centro educativo prieguense se ha impuesto en la final al IES Iulia Salaria, de

Sabiote (Jaén), recayendo el premio al mejor orador en Carlos Delgado del CPD Buen Pastor, de Sevilla.

En dicho torneo han tomado parte en torno a 160 personas, con ocho equipos representando a las provincias andaluzas. En total, han sido 214 institutos andaluces los que han participado en la primera fase de centros y 162 en las finales provinciales.

Finalmente lograron llegar a la fase final autonómica el Novaschool Añoreta de Málaga; el IES Iulia Salaria, de Sabiote de Jaén; el IES José María Morón y Barrientos, de Cumbres Mayores en Huelva, el IES El Palmeral de Almería; el IES Álvarez Cubero, de Priego de Córdoba; el IES Atalaya de Cádiz; el IES Jiménez de Quesada de Granada; y el CDP Buen Pastor de Sevilla.

El torneo ha tenido una fase de exhibición internacional y, de manera experimental, se han desarrollado debates en cuatro idiomas, francés, inglés, alemán y chino, siendo la pregunta sobre la que ha debatido "¿Es posible afrontar la emergencia climática sin cambiar sustancialmente nuestro estilo de vida actual?".